



Motorradfreunde spendeten 500 Euro für Klinik-Pflegepersonal

Wörth. (sol) Ihre Wertschätzung für das Pflegepersonal der Würther Krebsklinik brachten am Mittwoch die Motorradfreunde Wörth zum Ausdruck. Sie würdigten die erheblichen Leistungen dieses Personals

in dem schwierigen Jahr 2020, das vor allem auch für den Pflegedienst nicht zu unterschätzende Belastungen bringt.

Die Motorradfreunde überreichten 500 Euro an den Pflegedienstlei-

ter Helmut Zitzmann. Er wird sich noch mit den Stationsleiterinnen absprechen, für was diese Summe verwendet werden soll.

Bild: Die Übergabe der nicht alltäglichen Spende, von links Silvio

von Känel, Pflegedienstleiter Helmut Zitzmann, stellvertretender Vorsitzender der Motorradfreunde Alfons Groß und stellvertretender Verwaltungsleiter der Klinik Gerhard Högerl.

Foto: Soller